

令和7年度 深谷市緑のカーテンコンテスト 団体部門 応募作品

CO₂削減・夏の節電対策として、緑のカーテンに取り組んでいただいた事業所等から、たくさんのご応募をいただきました。その取り組みの写真をご紹介させていただきます。（敬称略）

環境への取組みについてご記入いただいた作品につきまして、コメントをご紹介させていただきます。



わかばクラブ学童保育室

コメント：

- ・今年も大きなプランター2つに、4本のゴーヤを植えました。ゴーヤの生育に適した土に肥料を入れて育てました。
- ・子ども達が水やりも手伝ってくれました。
- ・収穫したゴーヤはお母さんたちに持ち帰りおうちで食べてもらいました。

深谷市立花園中学校

コメント：

- ・確かに平成27年（10年前）を参考にきゅうりネットを使用。ネット設置時に2階のためとても苦労しました。
- ・アサガオの蔓が伸びるに伴い誘引と殺虫剤散布
- ・異常気象に依りアサガオを枯らさないため、朝・夕とたっぷりと水やりをしました。





深谷市 豊里小学校

コメント :

- ・学校の花壇を利用して栽培しました。
- ・朝夕、毎日欠かさず、水やりをしました。
- ・今年は、暑さのためか、生育がよくなかったです。それでも、教室の多少の日よけとなり、子供たちが成長を楽しんだりできました。

深谷市 水道庁舎

コメント :

- ・5月8日に、庁舎南側の花壇へ、腐葉土と元肥を入れて苗が良く育つように土壤の準備をしました。
- ・5月19日にあばしゴーヤ（あばしとは、沖縄の方言で魚のハリセンボンのことをいう）の苗を7株植え付け、つるもののネットを壁面に設置しました。その後、職員が交代で毎日水くれをしながら面倒を見ていたところ、7月初旬には、ハリセンボンのように真ん中が膨らんだゴーヤの実がなりました。
- ・8月にはゴーヤの葉が窓前面を覆い、夏の厳しい日差しを遮る緑の陰影が美しいグリーンカーテンが出来上りました。
- ・収穫したゴーヤを皆さんにお配りしたところ、あばしゴーヤは苦みが比較的少なく、ゴーヤちゃんぷるだけでなくサラダに最適と好評でした。





深谷市 花園総合支所

コメント :

- ・施設前の花壇を活用しゴーヤの苗を植えました。当初、ビニールテープを2階との間に張っていましたが、苗の成長がよかつたため途中からネットを追加で張って対応しました。暑さで枯れてしまわないよう、毎日かかさず水やりを行い、2～3回程度肥料を撒きました。
- ・水やりや肥料など手入れを徹底したため、窓の前面を覆うくらい葉が伸びたので、いい日よけになりました。また、ゴーヤの実もたくさん収穫できました。

花園文化会館アドニス

コメント :

- ・肥料入りの土を用意し、水やりも欠かさず行いました。
- ・部屋の中から緑が見えるようになり、コンテストに参加して良かったと感じました。
- ・水やりも欠かさず行いましたが、暑さのせいか実があまり大きく育ちませんでした。今回の経験を次回の育成に活かしたいと思います。



深谷市 藤沢公民館

コメント :

- ・朝顔は乾燥を好まないため、朝夕にたっぷりと水をやり、土が乾燥しすぎないようにしました。ゴーヤは水分を好むので、特に実が大きくなる時期に毎日十分に水を与えました。
- ・緑のカーテンによって夏の強い日差しを和らげ、部屋の温度が下がり涼しく過ごせました。また、朝顔やゴーヤの花も綺麗に咲き、窓辺に色とりどりの花が咲くことで、部屋の雰囲気が明るくなり、心地よい空間を作ることができました。



健! STUDIO. 大塚店

コメント :

- ・カーテンとしての効果、日陰作りができた。ゴーヤのつるの成長から「こんなにノビタ！一日何センチ伸びるのだろう？」観察の楽しみがあった。
- ・黄色の小さな花も可愛く咲いてくれると皆さんの喜びの声があった。
- ・マシーン運動をされながら緑のカーテンが見れてリラックス効果があったと思われた。
- ・初なりのゴーヤは、初なりという事で、感謝をされた。
- ・ゴーヤの終わり近くには、アサガオの花が次々と咲き再度楽しみが増えた。

企業 P R 欄 :

- ・マシーンを使用した体力維持
- ・向上と美味しい食事
- ・レクリエーション
- ・足湯をして一日楽しくご利用頂いております。是非、見学にいらして下さい。